
   	   	  
  

 
Relevé de décision 

Commission Recherche 
30 janvier 2020 

 
Horaire : 12h30-13h00 
Lieu : salle de réunion des Labos. 
 
Présences : GB, CG, VP, VC, EN, EG, Christophe Hautier (invité) 
Excusés : MB, CC, AG, BS 
 
 Points de l ’ordre du jour Actions/suivi 

1 Suite à la démission de Philippe Liotard, le L-VIS a 
désigné Emma Guil let comme membre de la 
commission recherche. Elle représentera également 
la commission recherche au sein de la commission 
des personnels. 

Informer Guillaume Martinent, 
responsable de la commission 
des personnels (GB) 

2 Rappel calendrier 
Les dates de réunions de la commission recherche 
sont celles du calendrier commun de l’UFR.  
Les réunions à venir se dérouleront le 23 avril et le 4 
juin. Des réunions pourront éventuellement être 
ajoutées en fonction de l’actualité. 

 



3 Situation actuelle relative aux locaux des 
laboratoires et bureaux des enseignants-
chercheurs 
 
Les deux laboratoires ont été informés de la 
nécessité de laisser vacante la base de vie dans 
laquelle ils sont actuellement. Une date précise n’est 
pas encore arrêtée mais l’échéance est proche ; le 
mois de mars est évoqué.  
 
Compte tenu de l’inadaptation du bâtiment Dubois 
aux effectifs des deux laboratoires et suite aux 
récentes discussions entre la direction du patrimoine 
et les responsables des laboratoires, il est proposé 
qu’un laboratoire retourne à Dubois, et qu’un autre 
laboratoire intègre un étage du bâtiment Lwoff 
(échéance à 2 ans). Le choix entre deux étages 
semble possible. 
 
Si les propositions présentent un intérêt du point de 
vue des surfaces utilisables, un retour dans Dubois 
n’est pas envisageable sans nettoyage et sans 
quelques réparations. De la même manière, les 
locaux proposés du bâtiment Lwoff ne sont pas 
adaptés (e.g. de nombreuses paillasses, de 
nombreuses petites pièces sans fenêtre) et 
nécessitent des travaux de nettoyage et 
d’aménagement. 

Les membres de la CR se 
prononcent de manière 
unanime à l’identification d’une 
solution  simultanée pour les 
deux laboratoires afin qu’aucun 
des deux ne soit lésé. Un 
départ de la base de vie ne sera 
envisagé qu’à la condition 
qu’une solution satisfaisante 
pour chaque laboratoire soit 
trouvée. 
 
a) Les responsables des 
laboratoires doivent identifier 
de manière précise leurs 
besoins respectifs en termes de 
travaux dans le cadre d’une 
projection dans un étage du 
bâtiment Lwoff (CC/CH et 
BS/EG).  
 
b) Une visite de Lwoff avec la 
direction du patrimoine sera par 
la suite envisagée pour évaluer 
la faisabilité des travaux des 
différents scénarios (CC/CH et 
BS/EG). 

4 Discussion de l ’ intégration de la recherche 
dans les enseignements et la formation 
Les réflexions engagées dans le cadre du 
renouvellement des maquettes de formation et de la 
structuration en blocs de compétences constituent 
un moment important pour penser la place de la 
recherche dans ces dernières et l’adossement 
général à la recherche. La CR souhaite souligner que 
la question du rôle et de l’adossement à la recherche 
doit dépasser la seule question du devenir des 
parcours MPSI des masters. Il est indispensable 
qu’elle puisse prendre en compte 
l’adossement et l’intégration de la recherche dans 
l’ensemble des Unités d’Enseignements des 2 
années des différents parcours de master, ET dans 
les différents parcours de licence.  
 

Envisager un temps de 
discussion spécifique sur la 
place de la recherche dans les 
prochaines maquettes avec 
l’ensemble des intervenants des 
diplômes dans un prochain 
séminaire STAPS (GB/YVP). 

 


